
. En San Miguel 

más del Millón Asciende 
el Presupuesto de Alcaldía 

SAN MIGUEL. A � 1. 720.374.75 asciende el presupuesto de Ja Alcaldía Municipal que se ha elaborado para el ejercicio del año próximo entrante. 
En dicho presupuesto se consignan � 5.000.oo para mejoras 

Y construcciones de las calles· 
(12.000.oo para hacer obras en ei 
Cementerio y K13.000.oo para otras 
obras de mantenimiento. Asi 
mismo se consigna otra partida de 
11:20.000 oo para otras obras. 
· En el mismo presupuesto 
aparece una partida de it 148.000.oo 

para el p.,go de alumbrado 
ejéctrico y otra por la cantidad de 
't 28.300.oo para el pago de dos 
meses de alwnbrado que adeuda la 

municipalidad a CAESS. 
A todos los emeleados se les 

aumenta el sueldo '(, 20.oo para los 
que ganan menos de� 200.oo y el 
IO% para los que ganan .hasta 
quinientos colones y asl rela
livamente aparecen dichos 
awnentos 

El aludido presupuesto ya fue 
enviado a la Gobernación 
Departamental para su revisión y 
aprobación del mismo. Ramirez. 

2 Mujeres Desconocidas 
·ultimadas en Carretera 

Dos mujere! desconocidas 
fueron ultimadas golpes y sus ca
dáveres encontrados en la Carre
tera Internacional, en el desvfo a 
Opico, según informa la Guardia 
de ese lugar. 

El hallazgo de los dos cadáveres 
fue el sá 'lado como a las siete de la 
noche. 

Una tenla 24 años. Era morena 
clara, pelo castaño. Usaba zapatos 
negros, blusa roja, falda celeste de 
lona. Presentaba golpes en la ca
beza. La segunda tenla entre 15 y 
16 ailos. Era morena clara, pelo 
negro largo. Se hallaba descalza. 
VesUa un traje anaranjado. 

En las investigaciones iniciales 

de la Guardia, se estableció que en 
el lugar en donde estaban los dos• 
cadáveres ( a la orilla de la carre
tera), no hubo ningún accidente 
automovilistico, según la versión 
de testigos, lo que hace suponer a 
la Guardia que los dos cadáveres 
fueron llevados de otra parle, a fin 
de confundir las invesligacio'nes. 

El cadáver, de la primera fue 
traldo a San Salvador y depositado 
en la Morgue del Cementerio, 
mientras que la segunda quedó en 
la casa comunal del Sitio del Niño. 

La Guardia cree que las dos 
jóvenes podrian haber residido en 
San Salvador o Santa Tecla. 

Montan Rotor para Segunda 
Unidad en el Cerrón Grande 

En la casa de máquinas de la 
planta hidroeléctrica de Cerrón 
Grande, se llevó a cabo con 
feliz resultado el montaje del rotor 
correspondiente a la segunda uni
dad generadora. 

La maniobra de desplazamiento 
del rotor que pesa 115 loneladas, se 
hizo por medio de la grúa móvil 
que para fines de construcción y de 
mantenimiento se instaló en la 
central de fuerza. La operación fue 

" supervisada por ingenieros de 
CEL, de su firma consultora y de 
expertos de las compañlas 

suministrantes de turbinas y 
generadores. 

Se informa a EL DIARIO DE 
HOY que la planta de Cerrón 
Grande iniciará sus operaciones en 
los primeros meses de 1977, con dos 
unidades que adicionarán 135.000 
kilovatios al sistema nacional de 
generación eléctrica. Cuando lo 
demande el mercado de consumo, 
se instalarán las dos unidades 
complementarias de la planta para 
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Nuevo Centro para Atención 
de Ancianos Proyecta Salud 

Un nuevo edificio para albergar 
a los ancianos del "Asilo Sara" 
construirá el Ministerio de Salud 
en los primeros meses del próximo 
año. El costo de esta obra será de 
un millón y medio de colones. 

Actualmente los ancianos reci-

ben atención en un edificio que 
funciona en la Colonia Costa Rica, 
contiguo al Instituto Salvadoreño 
de Rehabilitación de Inválidos, 
local que no reúne las condiciones 

-Favor pase a la Pág. 30. 

GESTIONARAN REBAJA DE FLETES MARITIMOS. Una reunión para negociar las tarifas 
marftimas tendrá lugar próximamente en Guatemala con representantes de las navieras 
japonesas, se anunció en ANEP. Discuten sobre el lema: Cap. José Guillermo Zuloaga y Julio 
Bittencourt, de TRANSMAR; Lic. Rafael Alfara Castillo, Gerente General de ANEP, Lic. René 
Machón Rivera, Gerente General de la Algodonera; José Eduardo Castillo Palomo, Presidente 
de AUSTRAMA; Salvador Trigueros H., Secretario de AUSTRAMA y Lic. Osear Osorio Malina, 
Secretario de USUARIOS. 

Negociarán Fletes con 
las Navieras del Japón 

Próximamente se celebrarán en fletes y que enviarán a sus delega
la ciudad de Guatemala consultas dos con ese propósito. 
con las compañJas navieras del Como se sabe, el aumento inJapón sobre las alzas de fletes consullo de los fieles provocó acordadas por dichas compajllas a reacciones del Gobierno y del 
partir delpnmerode enero de 1977, sector libre de cada pals afectado y 
y . que . afectan de . manera a nivel regional, y en esa oporpnmordial las exportaciones del tunidad se elevaron las protestas algodón centroamericano hacia del caso. 
Japón. . Por otra parle se nos informó 

. Esto fue anuncl8do .el 28 de �ue la representación de los al· diciembre en una reunión en el godoneros centroamericanos en salón de sesiones de la Asoci!'ción las negociaciones con los japoneses Nacional de la Empresa Privada estará a cargo de la Asociación de (ANEP). Usuarios del Transporte Maritimo, La reunión se celebró . entre Aéreo y Terrestre del Istmo representantes de la Asoc1ac1ón Centroamericano (USUARIOS), Salvadoreña de . Usuar100 del según resolución del Frente Transporte M'arlllmo de El Sal- Centroamericano de Productores 
vador . (AUSTRAMA), . de la de Algodón (FRECAPA), adop-Asoc1ac1ón de Usuarios del 'lada en reunión extraordinaria 

celebrada en Guatemala, EL 28 de 
septiembre del afio pasado, y con 
la asistencia de las Asociaciones 
,Nacionales de USUARIOS y de las 
asociaciones algodoneras. 

se informó también que dentro 
de loo objetivos que se perseguirán 
en esa reunión a nivel regional, 
están: a) discutir los aumentos y 
conocer las justificaciones que se 
ofrezcan; b) que se proporcionen 
las tarifas a los Usuarios y que se 
mantengan actualizadas, y e) que 
tas navieras mantengan sus 
representantes en Centro América, 
con el propósito de efectuar 
consultas sin demoras en el 
momento en que los problemas se 
presenten. 

-Favor pase 3 la Pág. :JO. 

Transporte Maritimo, Aéreo y 
,, • e d. . . d BFA d. i":��%ªnº

d�bsu�;n�>. d�e;:; Po 1t1ca re 1t1c1a e 10 
Coopeeraliva Algodonera Sal-

E f J • p 
-

A • lf vadoreña Limitada Y del Proyecto ft Q$f$ Q equeft0$ grfCU ores TRANSMAR. Ahl se dio a conocer 
la comunicación cabegráfica reci
bida por USUARIOS de parte del 
señor T. Nak.amura, de Kawasaki 
Kisen Kaisha Ltd, como Presi
dente del Central America Colton 

�:d�rJ\aº
e� i���ª��i� q:¡: 

Más de siete mil manzanas de 
maíz fueron cultivadas por pe
queños y medianos agricul Lores, 
con el financiamiento que en parte 
otorgó el Banco de Fomento 
Agropecuario en el presente año 

Con un préstamo de un millón, 
9t6 mil 663 colones, más de cuatro 
mil familias cultivaron las siete 
mi 1 ma nz.a nas, logrando mayor 
producción. 

Nuestros informantes de-
clararon que la institución 
participó en la colocación . de 
fertilizantes para la producción, 
principalmente de granos básicos 
y administró el fondo de fer-

tilizantes creado mediante un 
donativo de la FAO por veinte mil 
toneladas métricas de fer
tilizantes, que fueron vendidos a 
pequeños y medianos agricultores 
a bajos precios. 

En cuanto a los créditos gana
deros. afirmaron que hubo un 
incremento de siete millones de 
colones. Finalmente manifestaron 
��=li�ra 

el
de8���0

ac���i��es 
re'f!� 

bilitación económica de cinco mil 
familias salvadoreñas que 
resultaron damnificadas por el 
huracán "F1fi". 

DOS Empleados más Tendrán 
Juzgados de Paz Este Año 

Dos empleados más, es-
pecializados, en asuntos civiles, 
tendrán los juzgados de paz de San 
Salvador a partir de este año, 
según se informó en la Corte. 

República, no se habla de aumento 
de personal, pero si aseguran que 
la Corle ha elaborado un ins
tructivo especial para los jueces de 
paz que no son �bogados, con el 
que podrán orientarse en las nue
vas disposiciones de ese alto lri
bunal. 

INGRESAN AL ROSALES. Centenares de heridos ingresaron al Hospital Rosales el 31 de 

diciembre. Las victimas llegaron de esta capital y del interior del país. (Foto de Morales). 

Las dos nuevas plazas se han 
formado a fin de evitar con
gestionamientos de trabajo en esos 
tribunales, en donde, desde esta 
fecha, tendrán que conocerse 
juicios ejecutivos hasta por 2.000 
colones (no por 3.000 como equi
vocadamente informaron otras 
fuentes). 

En lo que respecta al trabajo de 
otros tribunales en el interior de la 

En cuanto al aumento de los dos 
empleados en juzgados de paz de la 
capital, dijeron que se encargarán 
exclusivamente de los juicios 
e¡·ecut1vos, a fin de evitar pr<>
b emas a olros empleados que no 
estén especializados en esa rama 
civiL 


